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入居者懇談会 開かれる。

編集後記

2023.9.18
福寿祭にて社長のご挨拶

敬老の日に“幸福で長寿”を

祝う会を開催いたしました。
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編集後記 人生１００年 当たり前の時代に・・・。今年の福寿祭にて、１００歳を迎

えられたご入居者１名に内閣総理大臣からの表彰状をお渡しできました。施設では
もうすでに何人ものご入居者が到達してきているのを経験しています。すごいです
ね。これからもたくさんの方のお祝いをしてまいります！

生活支援部・広報担当 内山昌樹

か け は し
Vol.26

豊 かな人 生 への架 け橋 （らぽーる）

そこにはやすらぎと笑 顔 があります

ニュース

今回のご入居者コーナーは、2018年11月にご入居された千葉
昌子様をご紹介させて頂きます。

千葉様は、東京都出身でご結婚を機に北本市に引っ越してこら
れました。お裁縫が得意で、若い頃は洋裁のお仕事をされていた
そうです。

＜ご趣味＞
洋裁のほか、旅行もお好きでご友人やご主人様と一緒によく旅行をされていたそう
です。国内だけにとどまらず、海外（国外）旅行も頻繁にされていたとのこと。ヨーロッ
パへの旅行がとても印象に残っていると笑顔で話してくださいました。

＜今後、やってみたいこと＞
いつもご主人さまのことをうれしそうに
話してくださる千葉様。今後、やってみた
いことはありますか？と伺うと、「恋をして
みたいわ。」と笑っておられました。
そんな若いお気持ちをいつまでも忘れず
に過ごしていただきたいと思います。

普段もほかのご入居者様と楽しそうに
歌を歌われたり、おしゃべりをしたりして
いる千葉様。これからも笑顔で過ごしていただけるように、努めてまいります！

千葉 昌子 様
インタビュアー：介護福祉士 ・川上 梓

ご入居者
コーナー

第48回・入居者懇談会 開催！

9月26日（火）午前10時より、入居者
懇談会を多目的ホールにて開催い
たしました。ご入居者様から日頃に
感じていらっしゃることを気兼ねなく
お伺いし、より良い施設運営に活か
していく目的です。今後も貴重な声をぜひお聞かせ願います！
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社内委員会活動報告コーナー
このページでは社内で活動している委員会の模様を報告してまいります。

2023年７月13日に北本市にある「江崎グリ
コ」の製造工場に見学に行きました。

グリコのお菓子、ポッキーの製造工程の説
明を受けながら、試食したり、質問したり、勉
強してまいりました。とても楽しいひと時でし
た。お土産もたくさん買ってきましたね。

レクリエーション
ご報告

おとなの社会科見学！シリーズ化！
グリコ工場と造幣局を見学！！

今回は、『コンプライアンス委員会』です。

委員長 森井貴良

～ 新入職員４名 紹介 ～
新たに４名の職員が仲間入りし、すでに活躍しております。
♡嶋田舞（しまだ まい）さん：リバティ棟➀

6月に入職いたしました。介護福祉士の嶋田です。まだまだ不慣れ
ではありますが、皆様が笑顔で楽しくお過ごしできるよう、お手伝い
をさせていただきたいと思っています。
♡久保美智子（くぼ みちこ）さん：レストラン➁

6月に入職いたしました、調理補助の久保と申します。チームワー
クを大切に、まだまだ覚えることが多く、毎日精進していきたいと思
います。
♠福島一紘（ふくしま かずひろ）さん：総務部・経理課③

7月１日付けで入職いたしました。経理を担当しております。
皆様のお力になれるよう、様々なことを学んでいきたいと思います。
♡新谷由紀（しんたに ゆき）さん：ケア棟④

7月10日に入職いたしました介護福祉士の新谷です。頑張ります！
らぽーる上尾の皆さま、どうぞよろしくお願い致します。

■8月23日にはさいたま市にある「造幣局」の
見学ができました。
貨幣（硬貨）の歴史など、大変貴重なお話
が聞けました。また、勲章やオリンピックなど
のメダルも、日本の技術がたくさん活用されて
出来上がっており、実物の展示を見て、みな
さん感動しておりました。

これからも、身近な施設などを訪問して勉強を楽しみたいと思います。

「コンプライアンス」という言葉は一般的
に「法令遵守」という言葉に置き換えられ
ますが、法令ばかりでなく「マナー」や
「倫理観」といった多くの意味を含むもの
へと変化してきています。
らぽーる上尾ではコンプライアンス違反の防止とその意識

向上のため社内にコンプライアンス委員会を設置しておりま
す。定期的な実態調査やコンプライアンス研修により、コン
プライアンス違反のない職場を目指しております。
世の中に広く知られるようになりました「コンプライアンス」
ですが、ただ知るばかりが目的ではありません。コンプライ
アンスに対する高い意識が浸透した組織文化を定着させてい
くことで、より良い職場作りを目指しています。
最良の職場環境が最良の介護につながることを実現します。

➀嶋田舞さん

➁久保美智子さん

③福島一紘さん

④新谷由紀さん

新しい力も合わせ
て、さらに、ご満足

いただける施設を目
指してまいります！


